Vereinsausflug in den Innkreis

Ein rundum gelungener Ausflug

Bei herrlichem Ausflugswetter fand am Samstag,17.06.23, der Ausflug des Gartenbauverein Seeon in den Innkreis, Österreich, statt.

Die zahlreichen Teilnehmer:innen waren zu Gast bei der Staudengärtnerei Sarastro und genossen dort eine sehr informative und interessante Führung. Herr Christian Kreß, Staudenkenner und Liebhaber vieler besonderer Arten und einer Vorliebe für Phlox, begeisterte dabei mit seinem Werk und Wissen. Er zeigte seine sehr großen und vielfältigen Schaugartenbeete, umrandet und unterbrochen durch wellige Mauern. Viele der Stauden hatte er selbst angezogen. Eine wahre Freude für Gartenfreunde.

Die Einkehr im schattigen und gemütlichen Biergarten des Stifts Reichersberg gab Zeit für fröhliches Beisammensein. Die barocke Stiftskirche und der Arkadeninnenhof mit Michaelsbrunnen war ein weiteres Highlight. Der Herrengarten mit schönen Blumenrabatten und vielen meditativen Sprüchen ist absolut sehenswert. Der angeschlossene Klosterladen lud zum Stöbern und einkaufen ein.

Im Anschluss fand die Besichtigung eines nicht öffentlichen, privaten Traumgartens mit vielen Rosen und Stauden, besonderen Dekorationen und lauschigen Plätzen statt. Ein über viele Jahre eingewachsener Garten, der mit viel Herzblut durch die Besitzer gestaltet wurde, ließ die Besucher mehr als staunen. Bei Kaffee und Kuchen konnten sich die Gartenfreunde viele Anregungen holen und diesen ganz besonderen Ort rund um genießen.

